

SEGULA Technologies, empresa global de ingeniería, intensifica su presencia en México

- *Tras haber experimentado un fuerte crecimiento en Norteamérica durante el pasado año, el grupo mundial de ingeniería SEGULA Technologies está racionalizando su estructura en México para apoyar el desarrollo de sus actividades de automoción, aeroespacial y energía.*
- *Actualmente hay más de 250 puestos vacantes en Ciudad de México, Monterrey, Puebla y Querétaro.*



En un contexto de creciente demanda y aumento de la inversión en el mercado de vehículos eléctricos, el grupo de ingeniería [SEGULA Technologies](#) está reforzando su presencia en México, donde ha duplicado con creces su volumen de negocio en los dos últimos años.

En el sector de **la automoción**, SEGULA Technologies desempeña un papel clave en el apoyo a los principales fabricantes de automóviles y OEM en el diseño de vehículos y la ingeniería de fabricación, especialmente en la actual transición a los vehículos eléctricos. Los proyectos actuales incluyen iniciativas de electromovilidad, como la integración de paquetes de baterías en los vehículos o el desarrollo de sistemas de alta tensión para motores eléctricos.

En el sector **aeroespacial**, SEGULA Technologies apoya la automatización y el aumento de la producción de varias empresas aeroespaciales mundiales, mientras que en el dinámico

sector de **la energía**, desempeña un papel crucial en el apoyo a la transición hacia soluciones sostenibles como la energía eólica y solar.

Fernando González, Director de SEGULA Technologies México, comenta: *"A medida que avanzamos, SEGULA Technologies México fortalece su papel como socio de confianza de los líderes de la industria, ofreciendo servicios y soluciones de alta calidad. Estamos comprometidos a preservar el legado manufacturero de México manteniendo rigurosos estándares de calidad. Buscamos activamente talento diverso, incluyendo mujeres profesionales capacitadas, para unirse a nuestro equipo y ayudar a expandir nuestro negocio. La diversidad es clave para nuestro éxito"*.

SEGULA Technologies cuenta actualmente con más de 600 empleados, principalmente en Ciudad de México, Monterrey, Puebla y Querétaro. **Para apoyar su crecimiento, SEGULA México tiene previsto contratar a más de 250 ingenieros y técnicos cualificados.** Está buscando especialmente ingenieros responsables de software y sistemas embebidos, desarrollo de sistemas de automatización, ingenieros mecánicos y plásticos, ingenieros de fabricación avanzada, ingenieros de procesos, especialistas en simulación y científicos de datos.

FOTOS

Haga clic en las imágenes para descargarlas en alta resolución (©SEGULA Technologies)



Acerca de SEGULA Technologies

SEGULA Technologies es un grupo mundial de ingeniería al servicio de la competitividad de los principales sectores industriales: automoción, aeroespacial, energía, ferroviario, naval, ciencias de la vida y telecomunicaciones. Presente en más de 30 países y 140 implantaciones en todo el mundo, el Grupo favorece una estrecha relación con sus clientes, gracias a las competencias de sus 15.000 empleados. SEGULA Technologies, empresa de ingeniería líder cuya estrategia se basa en la innovación, lleva a cabo proyectos de gran envergadura, desde el diseño hasta la industrialización y la producción.

Para más información: www.segulatechnologies.com Siga a SEGULA Technologies en [Twitter](#), [Facebook](#) y [LinkedIn](#)

Contacto:

SEGULA Technologies México

Fernando González - Director General de SEGULA Technologies México

fernando.gonzalez@segulagr.com

+52 55 1411 0508

SEGULA Technologies (Grupo)

Emilie Dubos - Responsable de Comunicación del Grupo

emilie.dubos@segula.fr

+33 (0)1 41 39 47 22